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Lorin Maazel chiudera il17 ! 
il festival Assisi nel mondo 
ASSISI - Nasce ad Assisi il nuovo evento per la musica 
classica in Umbria: il Festival Internazi'tmale "Assisi 
nel Mondo", dal primo al rr dicembre al cui concerto 
conclusivo nella Basilica di San Francesco ci sara il 
grande direttore d'orchestra LorinMaazel a dirigere la 
SymphonicaToscanini, il CorodelMaggioFiorentino e 
quattro grandi solisti nella Messa requiem di Giuseppe 
Verdi. Le voci sono del soprano Norma Fantini, del 
mezzosopramo Anna smirnova, del tenore MarcoBerti 
e del basso Rafael Siwek. Ma l'aspetto interessante 
dell'intera manifestazione sta nella direzione dei con
certi afffidata a giovani talenti nelle varie chiese di 
Assisi. La direzione artistica e affidata alla cantante 
linea Laura Musella e all'Associazione' "omaggio al
l'Umbria". L'iniziativa con un budget di 300 mila euro 
ha trovato il sostegno dellaCrFirenze, della Mapei, di 
Nestle, Tacconi Fonderie, Offidne Fragola oltre al 
Comune di Assisi. L'assessore alla Cultura, Leonardo 
Paoletti, ha ribadito l'intenzione di dare vita ne12OQ8 
ad una scuola di Musica·Antica con "Ensemble Micro
logus"e l' "Ente Calendimaggio". Afavore della scuola 
gia ci sono cento iscrizioni. Per l'assessore Paoletti il 
festival rappresenta un viaggio nell'anima, guidato 
dal grande maestro Maazel, punto di riferimento per 
giovani musicisti. Nello stesso tempo l'iniziativa mu
sicale punta a favorire la sintonia fra musica e luoghi 
in una forma minimale di percorso fra le chiese e i siti 
fancescani del centro storico. "Vogliamo fare di Assisi 

.- ha commentato altresi l'assessore alla Cultura Paolet
ti - un centro culturale e musicale di piU ampio 
spessore internazionale nel segno delle innovazioni e 
della tradizione artistica della dtta, A cominciare 
dall'istituzione della Musica Antica che l'anno prossi
mo cer-cheremo di mettere in piedi con l'appoggio di 
referenziati entilocali. ndesiderio di molti richiedenti 
verra cost esaudita e noi come amministratori credia
mo che Assisi debba avere un posta di rilievo nel 
panorama nazionale ed internazionale di settore" . 

Roldano Boccali 
Bastia Umbra 

E' state presentato ieri a tut
ta la cittadinanza, il proget
to urbanistico ex piazza del 
Mercato ed ex Pic. 
Nellasala del monastero be
nedettino, di fronte ad un 
folto pubblico, il professor 
Luca Scacchetti - architetto 
di fama intemazionale - ha 
illustrate l'intervento che 
ridisegna completamente 
l'ingresso della dtta, 11 pro
getto della risistemazione 
delle suddette aree ~ come e . 
nellafilosofiadelpiano -usa 
l'occasione fomita dalle at
tuali prvisioni volumetriche 
delPrgper arrivare alla defi
nizione di un sistema urba
no di luoghi pubblici di 
grande. respiro in grade di 
riqualificare gli spazi esi
stenti edi diventare elemen
to strutturante della nuova 
citta. Le due aree saranno 
oggetto di due piani autono
mi collegati da un'unica 
idea generale. n progetto 
prevede la realizzazione di 
nuove volumetrie a destina
zione residenziale, com

.....UIlIIn La ex piazza delMercato eunodelle zone ridisegnate 

merciale e per servizi pub
blici, ed e costruito come un 
insieme articolato di strut
ture a pettine, .collegatetra 
lora e aperte in pill direzio
ni, da un lato ad abbracciare 
il tessuto storico della citta, 
dall'altro rivolgendosi verso 
il tessuto ediliziorecente e la 
piazzaBastiaDue, fino acol
legarsi al percorso verde sul 
Chiascio attraversando 

l'area a sud nella quale si 
collocail centro commercia
le con esercizi di media di
mensione. Lungoqueste di
rezioni si succedono una se
rie di luoghi pubblici, un 
vero e proprio sistema di 
piazzeche si lega alla piazza 
del Comune e aIle piazzette 
pedonali del centro e ehe, 
passata via IV Novembre, 
continua con una piazzetta 

gradinata affacdata sulla 
fonte Moncioveta, alle piaz
zette del centro commercia
le per ricollegarsi all'area 
verde oltre il Chiascio. Il 
euore dell'intervento e la 
nuova piazza Mercato, libe
rata dal traffico ecentrale su 
un nuovo spazio pubblico 
collocate nell'antico macel
10. Il centro commerciale 
previstonellaporzione a sud 
della Petrini si pone in siner
gia con le aree a nord che 
ospitano il commercio di vi
dnato attraverso la connes
sione di percorsi pubblici ad 
alta qualita urbana. Le aree 
verdi costituiscono a lora 
volta un sistema connettivo 
fondamentale, poiche costi
tuiranno una trama conti
nua nella quale le aree di 
verde pubblico si legheran
no al verde privata, alle pre
senze arboree monumentali 
che saranno mantenute, e 
al sistema dei percorsinatu
rali lungo ilChiascio. Setut
to procede come si spera, i 
lavori inizieranno entro il 
2008ed il progetto comples
sivo verra realizzato nei 
prossimi tre anni. 

La polemica 
lied.... 
alIatIrIIgIIo 
• ASSISI - Dopo le cri
tiche subite in materia 
di urbanistica da pane 
del consigliere MA
trangolo, arriva pron
ta la replicadel sin
daco. Ricciin una nota 
fa sapere che " l'Am
ministrazione ha ap
preso delle solite cri
tiche del Consigliere 
Matarangolo che, visti 
i suoi interventi in 
Consiglio (si oppone 
anche ai piani di re
cupero per far costrui
re pochi metri cubi ne
cessari aIle famiglie), 
vorrebbe fermare la 
crescita del territorio 
Assisi. Il Comune di 
Assisi - prosegue la no
ta -, oltre al centro sto
rico e Santa Maria de
gli Angeli, include un 
territorio molto gran
de con molte frazioni 
nelle quali si e cercato 
di costruire piccoli am
pliamenti di grande 
qualiti con ampi spazi 
verdi al fine di evitare, 
come accaduto nel 
passato, che residenti 
e imprese andassero 
via dal Comune. Oc
corre tutelare il terri
torio, rna, se si impe
disce di fare tutto, aIla 
fine il rischio edi avere 
luoghi totalmente di
sabitati e abbandona
ti". A Matarangolo il 
sindaco e l'assessore 
ricordano che "la Va
riante Generale al Pia
no Regolatore, opera
tiva dall'agosto 2004, 
riduce, fonemente, Ie 
volumetrie. previste 
dal famoso Piano 
Astengo". 

COMUf-JE No allaP!QPosta dell'oImosizione (he risponde: "Andremo daimagistrati" 

Dillanistia. respinta la commissione d'inchiesta
 
Flavia Pagliochini 
Assisi 

Nella seduta di martedl pome
riggio, il consiglio comunale ha 
respinto la richiesta dei consi
glieri di opposizione di istituire 
una "commissione d'indagine 
sulle pratiche urbanistiche negli 
anni 2001-2007". Secondo l'am
ministrazione comunale, "neUe 
ampie relazioni eemerso che la 
gestione deU'urbanistica viene 
ritenuta di grande qualita. (come 
ha ricordato anche l'Assessore 
Moreno Fortini), giudizio 
espresso anche da altri enti, e 
che Ie istruttorie sono eseguite, 
da funzionari e dirigenti, con 
attenzione e competenza" . Sem
pre l'amministrazione ha voluto 
inoltre "ringraziare il presidente 
del consiglio, i consiglieri, gli 
assessori, dirigenti e personale 
del comune per il grande lavoro 
che stanno svolgendo e per Ie 
numerose opere e iniziative in 
corso di realizzazione" .'Ma l'op
posizione, seppur con alcuni di
stinguo, non demorde, ed ha gia 
annunciato una conferenza 
stampa per sensibilizzare la cit
tadinanza su quelli che ritiene 
"provvedirnenti illegittirni". "In 
diciotto mesi, spiega il consiglie
re Edo Romoli, abbiamo accena
to che nella scorsa legislatura, 
dal 2001 al 2006 con 'puntate' 
anche nel 2007, l'ufficio prepo
sto al rilascio di concessioni e 
autorizzazioni edilizie ha emes
so una serie diatti illegittimi che 
hanno ponato ad abusi edilizi in 
tutto il territorio. Da Assisi a 
Castelnuovo, da Petrignano d'As
sisi a Tordandrea, noi li abbiamo 
documentati con foto, che saran
no presentate a tutti i cittadini 
nel corso di una conferenza 
stampa che verra indetta entro 
dicembre. Riteniamo ehe, in 
mento all'urbanistica, siano sta-

gruppo della Mongolfiera Franco 
Matarangolo~ Visto che la nostra 
richiesta estata bocciata, valute
remo se rivolgerci ana magistra
tura affinche accerti la verita". Il 
capogruppo della Mongolfiera, 

ti presi provvedimenti illegitti
mi, ed il fatto e ancora pill grave 
se si pensa che gli abusi riguar-· 
dano in prima persona consiglie
ri comunali e assessori: questo 10 
abbiamo denunciato io e il capo-

dal canto suo, spiega che prima 
di rivolgersi al Tribunale "proce
dera, assieme ai consiglieri del 
Pd, ad un'attenta valutazione 

. delle 'prove' presentate, anche 
se non c'e dubbio che Ie giunte 
Bartolini e Ricci hanno attuato 
una gestione dissennata del ter
ritorio. Basti pensare che da lu
glio 2006 a uglio 2007 sono stati 
approvati piani attuativi e di re
cupero per quasi 300 mila mc di 
costruzioni, il 30% dell'intera 
previsione del piC\.no Astengo" . E 
proprio Matarangolo ha inoltre 
annunciato la nascita di un blog 
per una maggiore interazione 
con la cittadinanza: "n blog, ha 
spiegato il capogruppo della 
Mongolfiera, e raggiungibile 
all'indirizzo http://squillanle
trombe.splinder.com/ (indiriz
zo che e l'attacco del Coprifoco, 
l'inno di Assisi), e vuole essere 
un luogo di ragionamento, di 
proposta, di mobilitazione, di 
vigilanza e di protesta" . 

Successo per il concerto 'dei ragazzi al frantoio'
 
BASTIA UMBRA - Sono risultati panicolarmente pre
parati gil allievi del Centro comunale per la attivita 
musicali di Bastia Umbra che lunedl si sono esibiti 
all'interno di un frantoio. Hanno eseguito i IDro brani 
con sicurezza nonostante la loro giovane eta, riscuo
tendo unanimi apprezzamenti. Il maestro Marco 
Pontini, vicedirettore della scuola, ha espresso soddi
sfazione sia per la qualita deUeesecuzioni che per la 
passione che i ragazzi hanno trasmesso aIle quasi 
quaranta persone presenti all'iniziativa. I primi due 
pezzi musicali, suonati dai giovanissimi Valerio Mo
linari e Lorenzo Ragni, hanno visto protagonista la 
chitarra classica. Poi e stata la volta di un quanetto di 
musica cia camera composto' da Colomba Betti al 
violino, Aurora Tazza al flauto, Marta Sargenti al 
clarinetto e Giacomo Sirci sempre al clarinetto. "Perle 
di musica e giovenm - hanno sottolineato gli organiz
zatori - che vanno valorizzati anche in contesti sem
pliei come ,questi". La serata si e conclusa con una 

degustazione di olio nuovo rna l'associazione dell'Iso
la Romaria che ha proposto l'iniziativa promette altri 
piacevoli momenti di promozione della cultura musi
cale. L'associazione culturale collabora stabilmente 
con l'assessorato alIa cultura del Comune di Bastia. 

Raid. Ioc. 


